

Biberbach am Weg zur familien- und kinderfreundlichen Gemeinde

Die Gemeinde Biberbach ist auf dem Weg sich zur "familien- und kinderfreundlichen Gemeinde" zertifizieren zu lassen. Die NÖ Dorf- und Stadterneuerung begleitet sie in diesem Prozess.

Biberbach hat sich dazu entschlossen, das Qualitätssiegel "familien- und kinderfreundliche Gemeinde" anzustreben. Um zertifiziert zu werden, durchläuft die Gemeinde einen so genannten "Auditierungsprozess", im Rahmen dessen sie Maßnahmen und Projekte entwickeln und umsetzen muss, die zur Zielerreichung beitragen.

Ziel ist es, unter Einbindung aller Generationen, das Vorhandensein familienfreundlicher Maßnahmen in der Gemeinde zu erkennen und den Bedarf an weiteren zu ermitteln.

Zum offiziellen Start des Zertifizierungsprozesses trafen sich der Auditbeauftragte der Gemeinde Biberbach Vbgm. Maximilian Soxberger, Bgm. Fritz Hinterleitner und Mitglieder des Kulturausschusses mit der Prozessbegleiterin Tanja Wesely zu einem ersten Kennenlernen und zur Besprechung des Prozessablaufes.

Im ersten Schritt wird nun eine Projektgruppe zusammengestellt. Am 22. April findet der erste Workshop statt. Dabei werden die bereits bestehenden familienfreundlichen Angebote erhoben, zusätzlich ist noch eine Bürgerbeteiligungsaktion und ein Unicef Kinder Workshop in der Volksschule geplant.